



Autisme Pyrénées a pour objet de rassembler les familles d'enfants autistes et toute personne sensible à ce handicap.

L'association Autisme Pyrénées (AAP) est porteuse d'un projet de création d'un Foyer d'Accueil Médicalisé pour adultes autistes.

La Lettre d'information d'Autisme Pyrénées

Cher(e) abonné(e),

cette première "newsletter" a une teneur particulière; non seulement elle donne le départ d'une entreprise qui se veut collective et fédératrice autour d'un projet de création d'une structure d'accueil pour adultes autistes, mais également de permettre à tous les parents ou proches d'enfants, d'adolescents ou d'adultes autistes de se retrouver et d'échanger afin de pouvoir partager et progresser ensemble dans cette aventure de l'autisme qu'aucun d'entre nous n'avions prévue.

Au plaisir de vous retrouver au fil des lettres d'informations de l'Association Autisme Pyrénées (AAP).

Autisme Pyrénées

Actualités

pour le mois de septembre

Café-parents

- prochain rendez-vous : septembre 2017
- en cours de programmation (la salle n'est pas encore définie)

Prochaines activités :

- nous évoquerons cela lors du prochain Café-parents
- plusieurs choix seront proposés (les décisions seront prises en concertation en fonction des aptitudes pressenties)

Le projet de l'Association Autisme Pyrénées:

- A ce stade, vous retrouverez les grandes lignes sur le site de l'Association Autisme Pyrénées (AAP) : [Le projet AAP](#)
- Le projet de création d'un foyer d'accueil médicalisé s'organisera de façon à répondre aux besoins spécifiques des adultes autistes ne disposant pas de l'autonomie nécessaire pour vivre une vie indépendante et à leur offrir une vie la plus adaptée possible dans un lieu de vie et de travail protégé.
- Ce bulletin d'information fera paraître régulièrement les états d'avancement successifs du Projet AAP mais se voudra aussi un lanceur d'alerte si cela était nécessaire.



<http://autisme-pyrenees.com/>
